



Information paroissiale



Terrenoire



Sainte-Thérèse



La Chabure



Sainte-Marguerite



Saint-Jean-Bonnefonds



Saint-François



Rochetaillée

ÉDITORIAL

La vie de notre paroisse est rythmée par de nombreux moments de joie et de partage. La fête paroissiale que nous allons vivre ensemble en février sur le thème de la fraternité en est une belle expression : un temps pour se retrouver, échanger et renforcer les liens qui nous unissent.

Tout au long de l'année, les sacrements marquent le chemin de foi de nombreux paroissiens. Le baptême, la communion, la confirmation et le mariage, les funérailles... sont autant d'étapes importantes vécues non seulement par les personnes concernées mais aussi par toute la communauté qui les entoure et les accompagne. La paroisse peut témoigner de la foi qui les anime. Cette lumière qui vous habite et que vous voulez montrer autour

de vous, entretenez-la afin que chaque jour elle puisse briller encore plus.



Vous avez pour cela les lectures bibliques, les prières, les rencontres fraternelles, les repas partagés et bien d'autre chose nous en sommes sûr...

Tout cela nous rappelle que notre paroisse est une famille vivante, fondée sur la fraternité, l'accueil et le partage. Ensemble, continuons à le faire s'élever dans la confiance, la joie, d'avancer côte à côte.

Au nom de la paroisse nous vous souhaitons à tous une bonne et heureuse année 2026, pleine de joie, de sourire et de bienveillance dont notre monde a tant besoin !

*Emmanuela & Emma
(stagiaires)*

Pour accéder à toute l'actualité de votre paroisse :

Paroisse Saintes Marthe et Marie Connectée



illiwap

Téléchargez l'application Mobile ou sur internet

Journée de récollection du 29 novembre

Une journée de récollection pour quoi ?
C'était une journée pour aider chacun à redonner vigueur à son engagement dans l'église.
Pour ce faire nous nous sommes mis à l'école de Marie, nous laissant interpeller et inspirer par ses attitudes au travers de différentes œuvres artistiques.

Nous avons cherché un souffle nouveau, non seulement pour notre service, mais aussi pour toute la vie paroissiale. Souffle, mais aussi lumière et parfum, qui soit attrayant pour que d'autres nous rejoignent et viennent vivifier notre communauté, pour la gloire de Dieu et le bonheur de tous.

Témoignages

Samedi 29 novembre, les personnes investies de près ou de loin au service de la paroisse ont été invitées à participer à une journée de récollection avec pour thème de réflexion le service et l'appel. Le fil conducteur des échanges a été l'exemple de Marie, la première en chemin qui nous montre la voie à suivre.

Plus d'une cinquantaine, nous nous sommes répartis en petits sous-groupes de 6-7 personnes pour examiner les attitudes qui distinguent Marie dans les récits évangéliques mais aussi au travers de différentes peintures, de toutes les époques, de la Renaissance à nos jours, représentant les passages de l'Évangile où Marie était présente.



Les noces de Cana de Véronèse - Musée du Louvre

Quel temps suspendu inoubliable nous a été accordé par cette belle journée de récollection à l'église Sainte-Marguerite, sur le thème : "Avec Marie, redécouvrir le chemin du serviteur" !

Il y a des moments dans la vie où tous les voyants sont au vert pour nous faire vivre des situations hors du temps.

En effet, cette journée a été particulièrement bien préparée. Le chef d'orchestre de cette récollection, Raymond Pillard, a soigné tous les détails. Nous avions des supports magnifiques (reproductions d'œuvre d'art, brochures etc....) pour alimenter nos réflexions lors des divers ateliers de travail.

Cette notion de groupes de travail par sujet choisi (Pentecôte, Noces de Cana, la Croix, etc....) est la base de la réussite de cette journée. Pourquoi ?

A partir de ces analyses, que nous avons ensuite mises en commun, nous avons essayé de donner un nouvel éclairage aux services que nous pouvons apporter à la paroisse et nous avons également réfléchi à comment faire pour inciter de nouvelles personnes à s'engager.

Après un déjeuner très convivial où chacun avait apporté quelque chose à partager, un des points d'orgue de cette journée a été la lecture des Noces de Cana où Marie intercède auprès de son Fils et nous donne la ligne de conduite de tout chrétien : « faites tout ce qu'il vous dira ».

Ponctuée de moments de prières, cette journée nous a non seulement permis de vivre des temps d'échanges et de recueilllements très riches mais aussi de mieux nous connaître entre clochers.

Un très grand merci aux Pères Philippe et Rémi, à Marie, Estelle et Raymonde pour l'organisation de ce temps fort, vivifiant et inspirant.

Alors à l'aube de cette nouvelle année, prions Marie pour qu'elle nous guide, jour après jour, pour faire tout ce que Jésus nous a dit.

Marie-Christine

Parce que des paroissiens d'horizons divers se sont mélangés et même, pour certains, ont fait connaissance. Ainsi, la centralité de Marie dans les grands événements de la vie de Jésus a bien été mise en relief.

A cela, nous ajoutons le partage d'un repas réalisé par tous les paroissiens dans un climat fraternel. Nous avons vécu un vrai moment communautaire. Il faut souligner également que l'investissement de nos prêtres a été remarquable et a assuré un déroulement de la journée dans un climat de spiritualité et de sérénité.

En conclusion, je me fais le porte-parole des paroissiens pour dire à nos prêtres : "à quand la prochaine"?

Philippe Chappelon

Notre stage au sein de la paroisse Saintes-Marthe-et-Marie

Dans le cadre de nos études (Bac Pro accueil), nous avons eu la chance de réaliser un stage au sein de la paroisse. Cette expérience nous a permis de découvrir la vie paroissiale et les nombreuses missions qui la font vivre au quotidien.

Tout au long de ce stage, nous avons participé à différentes missions :

- Accueillir les paroissiens en présentiel
- Gérer les appels téléphoniques
- Passer et réceptionner des commandes (hosties, papeterie, bougies)
- Établir des mémentos, communication (bulletin paroissial)
- Orienter/informer les paroissiens
- Décorer la maison paroissiale (temps de l'Avent)
- Écrire/ répondre aux mails
- Réaliser des affiches, flyers, invitations
- Créer un planning sur Excel
- Établir une charte d'accueil



- Recevoir et échanger avec les personnes
 - Noter les intentions de messe
- Ces missions nous ont permis de mieux comprendre le fonctionnement d'une paroisse.

Ce stage a été pour nous une véritable expérience humaine et spirituelle. Il nous a appris l'importance de l'accueil, de l'écoute et de la fraternité, valeurs essentielles pour faire vivre une communauté chrétienne.

Nous remercions chaleureusement le membre de la paroisse pour leur disponibilité, leur confiance et leur bienveillance. Ce temps de stage restera pour nous un moment riche en découvertes et en rencontres.

Gros bisous !

Emmanuela & Emma

CONFÉRENCES

2 NOUVEAUX BIENHEUREUX POUR NOTRE DIOCÈSE :

*Antoine Charmet et Jean Chavet,
martyrs du STO*

PAR LE P. BRUNO MARTIN

► **Jeudi 22 janvier 2026**

20h à 22h

Maison diocésaine | Saint-Étienne

► **Samedi 31 janvier 2026**

10h à 12h

Maison Saint Joseph | Montbrison

Le P. Antoine Charmet et Jean Chavet (jéciste), ont été béatifiés avec 48 autres martyrs de la foi, samedi 13 décembre 2025 à Notre-Dame de Paris.



Pour tous renseignements :
Service Diocésain de Formation
Tél. 04 77 59 30 24



Site internet :

formation.diocese-saintetienne.fr

FRATERNITÉ

DIMANCHE 15 FÉVRIER
FÊTE PAROISSIALE

CÉLÉBRATION À 10H30
A L'ÉGLISE SAINTE MARGUERITE.
SUIVIE D'UN VERRE DE L'AMITIÉ
ET D'UN REPAS,
JEUX, ANIMATIONS ...

MOI+TOI+NOUS+EUX,
ENSEMBLE
VIVONS LA FRATERNITÉ

INSCRIPTION

NOM PRÉNOM
ADRESSE.....
TELEPHONE.....

PRIX DU REPAS A PARTIR DE 15€.....X.....€..
GRATUIT POUR LES MOINS DE 12 ANS

*(Le montant minimum par repas est de 15 €,
mais si vous pouvez, vous pouvez mettre davantage)*



PLANNING DES MESSES

	27/28 décembre	1 ^{er} janvier	03/04 janvier	10/11 janvier	17/18 janvier	24/25 janvier	31 janvier/ 1 ^{er} février
LA CHABURE			Samedi 18h00				
SAINT-FRANÇOIS				Samedi 18h00			
SAINTE-THÉRÈSE	Samedi 18h00		Samedi 18h00	Samedi 18h00	Samedi 18h00	Samedi 18h00	Samedi 18h00
TERRENOIRE	Dimanche 9h00		Dimanche 9h00	Dimanche 9h00	Dimanche 9h00	Dimanche 9h00	Dimanche 9h00
SAINTE-MARGUERITE	Dimanche 10h30	Jeudi 10h30	Dimanche 10h30	Dimanche 10h30	Dimanche 10h30	Dimanche 10h30	Dimanche 10h30
SAINT-JEAN-BONNEFONDS			Dimanche 10h30		Dimanche 10h30		
ROCHETAILLÉE							

Paroisse Saintes-Marthe-et-Marie – 73, rue de Terrenoire – 42000 Saint-Étienne

paroisse.saintesmartheetmarie@diocese-saintetienne.fr Tél : 04 77 32 84 23

Pour joindre les prêtres

P. Philippe Chomat:

Par téléphone au : 06 56 67 97 80

Par courriel : philippe.chomat@diocese-saintetienne.fr

Permanence d'accueil et d'écoute à Sainte-Marguerite,
le 2^{ème} samedi de chaque mois de 10h00 à 11h30.

P. Rémi Imbert :

Par téléphone au : 06 16 34 14 20

Permanences

dans les maisons paroissiales

Du lundi au vendredi : de 9h00 à 12h00
à Sainte-Marguerite

Le jeudi : de 17h00 à 18h00
(sauf vacances scolaires)
à la maison paroissiale
de Saint-Jean-Bonnefonds

Calendrier liturgique janvier

Jeudi 1^{er} : Sainte Marie, mère de Dieu (solennité)

Dimanche 4: Épiphanie du Seigneur (solennité)

Dimanche 11: Baptême du Seigneur (fête)

Temps d'adoration et de prière silencieuse

À Sainte-Marguerite, de 17h00 à 18h00.

Les vendredis 9 janvier, 13 février, 13 mars, 10 avril
et 12 juin.

Messes en semaine

Mardi : à Sainte-Thérèse à **18h30**

Mercredi : à Saint-François à **9h00**
(salle paroissiale)

Jeudi : à Sainte-Marguerite à **8h30**
à Saint-Jean-Bonnefonds à **18h30**
(salle paroissiale)

Vendredi : à Terrenoire à **9h00** (salle paroissiale)

NOS JOIES, NOS PEINES...

Funérailles :

Jeannine MOYA ; Sadia METGE ; Marie-Rose MORNAND ; Laura DUPLAT ; Luis MOURA ; Odile POYET ; Bernadette DUMAS ; Antoinette CLAVIER ; Simone HOPKE ; Fortunato FADDA ; Daniel DOSNON ; Edmond BOULIER